## MORENA VA POR ANÁLISIS DE REFORMA **ELECTORAL TRAS ELECCIONES: IGNACIO MIER**

## Propone un parlamento diputado federal poblano. abierto con la más amplia participación

## **CLAUDIA BOLAÑOS**

Con un amplio debate Morena propondrá que tras las elecciones electorales estatales se dé inicio a la discusión de la Reforma Electoral, informó el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

Anunció que propondrá a la Junta de Coordinación Política que, una vez concluido el proceso electoral en seis entidades del país, inicie el análisis y discusión de la reforma electoral, a través de un parlamento abierto con la más amplia participación de todos los sectores, tal como sucedió con la reforma eléctrica.

"Nuevamente vamos a solicitar que haya parlamento abierto, debates, que se confronten en el diálogo todas las posturas; que la ciudadanía se entere por todos los medios el contenido de esta iniciativa y que no haya duda de la forma de pensar y actuar de todos los partidos en el Congreso", expuso el

Ignacio Mier dijo que serán bienvenidas todas las propuestas que se hagan en la materia, "A Morena nos va a tocar defender el contenido principal de la reforma del Presidente, la reforma madre, porque consideramos que se apega a los ideales por los que hemos luchado para consolidar una auténtica democracia en México".

El líder parlamentario explicó que Morena está a favor de solidificar a un organismo autónomo, imparcial que garantice el ejercicio del libre deseo de ser votado y de votar, que es el INE, por lo que en ningún momento se ha planteado que desaparezca. •



El legislador aseguró que serán bienvenidas todas las propuestas Cuartoscuro